

Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda Ikut Turun Semarakkan JFC Algorithm Grand Carnival 2024

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](https://jember.opinipublik.id)

Aug 4, 2024 - 20:48



JEMBER – Jember Fashion Carnival (JFC) yang sudah menjadi icon Kabupaten Jember sebagai kota karnaval dunia, menjadi magnet tersendiri bagi wisatawan manca negara, bahkan ada 160 Pemuda dari Negara Sakura Jepang yang turut menjadi talent JFC menyemarakkan gelaran akbar di Tahun 2024 ini, yang pada Minggu 04/08/2024 berthema Algorithm Grand Carnival 2024.



Hadir pada gelaran tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Ketua DPRD Jember M Itqon Sauqi, Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi serta Forkopimda dan pejabat terkait lainnya, yang menyaksikan aksi ratusan talenta JFC mengenakan kostum karyanya masing-masing, yang menyala di Jl Sudarman Hingga Jl Hayam Wuruk yang menjadi Catwlk mereka sepanjang sekitar 3 Km.

Bahkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso Bersama Ny, Dista Rahmat Cahyo Dinarso beserta para Forkopimda lainnya tergerak ikut turun ditengah-tengah talenta yang mengikuti JFC tersebut.



Tak hanya wisatawan, ratusan awak media dari dalam dan luar negeri meliput acara ini. yang benar-benar menggerakkan warga Jember untuk menikmatinya, serta membangkitkan perekonomian Kabupaten Jember, dengan berbagai jajanan yang digelar oleh ratusan usaha kecil mikro menengah (UMKM), yang benar-benar terjadi perputaran ekonomi yang luar biasa selama 3 hari ini.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang hadir bersama istri serta putra putrinya, menyaksikan gelaran JFC melalui kursi undangan, benar-benar terbawa suasana semarak yang terpancar pada acara tersebut, hingga saat kami wawancarai menyatakan, saya dan kita semua tentunya sangat terbawa suasana gelaran JFC ini, yang sangat luar biasa.

Ini merupakan magnet tersendiri bagi wisatawan manca negara dan para awak media dari berbagai daerah didalam maupun luar negeri, yang juga ikut semangat mengabadikan setiap momentum acara yang digelar, sehingga suasana benar-benar dahsyat.



Lebih lanjut Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, Kegiatan seperti ini tentunya benar-benar menjadi magnet wisata dan membangkitkan perekonomian daerah, dalam mendukung pengendalian inflasi Kabupaten Jember, serta dalam menyelenggarakan HUT Kemerdekaan RI Ke 79. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)